

## **LES TRAVAUX D'AMENAGEMENT DE VIELLE-SAINT-GIRONS**

Chers administrés, en ce début d'année 2019, que je vous souhaite douce et agréable, je reviens vers vous pour vous annoncer le début des travaux de réaménagement du bourg de Saint-Girons qui vont débiter en février pour une durée estimée entre 6 à 8 mois.

Nous restons dans le même esprit que la rénovation des espaces publics de Vielle... la voirie, les trottoirs, les places, l'éclairage seront repris afin d'améliorer la sécurité des déplacements mais aussi d'embellir le bourg. Ces travaux étaient nécessaires.

La route des Lacs sera entièrement refaite, de même que la route de Linxe et celle de la plage jusqu'aux panneaux d'agglomération.

Comme à Vielle, l'accès à l'église de Saint-Girons répondra aux normes d'accessibilité.

Le point tri devrait être déplacé en dehors du centre bourg.

Le SYDEC va renouveler la conduite principale d'eau sous la chaussée et reprendre les branchements.

Tous ces travaux nécessiteront une circulation sur une seule voie et des déviations provisoires, merci d'avance pour votre patience et votre compréhension. Nous nous efforcerons de mener ce projet avec rigueur et efficacité comme pour le bourg de Vielle.

Vous pouvez consulter le plan du projet sur le site de la commune, dans les actualités.

Le coût global de l'opération s'élève à près de 1.4 ME dont environ les 2/3 resteront à la charge de la commune qui autofinancera entièrement le projet sans emprunter.

Les commerces de Vielle-Saint-Girons resteront ouverts pendant la durée des travaux.

Après 10 ans de négociation avec les différents propriétaires du foncier, la piste cyclable reliant Vielle à Saint-Girons est enfin en cours de réalisation !! Elle démarre route de Cantabre à Vielle, et vous mènera jusqu'à la Place du Monument aux Morts, de Saint-Girons.

Le Maire,

Karine DASQUET.

